



Generalversammlung der Hagelisten

Da hatte Vorsitzender Josef Exler die Lacher auf seiner Seite, als er zur Begrüßung gestand, er sei HSV-Fan und sehr stressige Tage hinter sich habe. Er wünsche sich deshalb eine entspannte Versammlung. Diesen Gefallen taten ihm die Mitglieder. Doch der Reihe nach.

Die Versammlung war außerordentlich gut besucht, so dass die Beschlussfähigkeit überhaupt kein Thema war. Nach den bekannten Regularien – Gedenken der Verstorbenen, Verlesen des Protokolls und Kassenbericht sowie Entlastung von Kassierer und Vorstand - gab Festausschussvorsitzender Stefan Ruholl seinen Bericht zum 200-jährigen Jubiläum ab. An den Schluss seiner Ausführungen lüftete er das Geheimnis, wer Schirmherr bei den Hagelisten wird, es ist Gerd Limbrock. Beifall brandete auf, Vorsitzender Josef Exler, aber auch die anwesenden Mitglieder zeigten sich erfreut, dass es gelungen war, ein aktives Mitglied aus den eigenen Reihen, für dieses so wichtige Amt zu gewinnen. Gerd Limbrock stellte sich kurz vor, bat die Mitglieder um Unterstützung und versprach den Hagelisten ein grandioses Fest.

Die Vorstandswahlen verliefen geräuschlos, die zweite KassiererIn Nancy Reichstein wurde für die Restlaufzeit von einem Jahr in ihrem Amt bestätigt und auch Vereinigtenvertreter Lars Ibeler hatte Lust auf zwei weitere Jahre im Vorstand.

Am 10 Juni feiern die Hagelisten ihr Familienfest auf Hof Deitmar, Spiele für die Kinder sind vorgesehen, es soll eine Tombola geben sowie Kaffee, Kuchen und Kaltgetränke. Beginn der Veranstaltung soll um 14.30 Uhr sein.

Das ganz große Thema dieser Versammlung war natürlich der Punkt Schützenfest. Josef Exler konnte den Mitgliedern berichten, dass auch in diesem Jahr die Firma Korte aus Rheine der Festwirt sein wird, das Festzelt steht wie immer an der Feuerwache.

Der neue Major Matthias Austrup stellte seine Reiterei vor, ihn unterstützen werden Sascha Thiem und Matthias Spielmann. Auch der neue Oberst Max Schoska stellte seine Mannschaft vor, seine Nebenreiter sind Jonas Tiltmann und Nils Göcke. Richtig stolz war Vorsitzender Josef Exler, dass die Hagelisten sich auf fünf Jubilare freuen dürfen. Ihr Jubiläum als 25-jährige Schützenkönigin feiert Kira Lengsfeld, 25-jähriger Sternkönig ist Matthias Sandfort, 25-jähriger Männerschützenkönig ist Manfred Teupe, sein 40-jähriges Jubiläum als Sternkönig feiert Wilfried Hillenkötter und 40-jähriger Männerschützenkönig ist Wilhelm Scheipermeier. Sehr schade ist, dass der 60-jährige Sternkönig Gerhard Herting und der 65-jährige Sternkönig Willi Riddering aus gesundheitlichen Gründen nicht am Schützenfest teilnehmen werden.

Vom Schießwart Lothar Schoska war zu hören, dass die Gewehre in Schuss sind und genügend Munition vorhanden sein wird. Josef Exler ging kurz auf die Vorbereitungsstermine zu Schützenfest ein und war erfreut darüber, dass nach langer Zeit mal wieder ein Reiten lernen beim Major zuhause stattfindet.

Den Termin Hexen nach Schützenfest, müssen die Hagelisten sich nicht mehr merken, die Versammlung sprach sich dafür aus, diesen Programmpunkt ganz zu streichen, die Beteiligung war einfach nicht mehr gegeben. Wenn sich jemand findet, der das Ganze privat aufziehen will, hat der Vorstand kein Problem damit.

Unter Punkt Verschiedenes wurde vom Vorstand das Projekt „Rot-Weiße Freunde“ vorgestellt, es bietet den Hagelisten die Möglichkeit, den Verein finanziell weiter zu unterstützen. Während der Versammlung erläuterte Exler einige Details dazu, versprach aber auch, allen Mitgliedern das in den nächsten Tagen schriftlich zukommen zu lassen. Mit dem Absingen des Vereinsliedes, endete eine sehr harmonische Versammlung.

1. Vorsitzender
Josef Exler